



Invitation presse

Accréditation obligatoire

Annnonce des résultats de la Nuit de la Solidarité

Lundi 5 février à 16h45

Théâtre de la Concorde – 1 Avenue Gabriel (8^e)

Anne Hidalgo, Maire de Paris, Patrick Ollier, président de la Métropole du Grand Paris et Luc Carvounas, président de l'UNCCAS présenteront ce lundi les résultats de la Nuit de la Solidarité, décompte objectif et anonyme des personnes sans-abri, en présence des partenaires associatifs et institutionnels.

L'année dernière, 3015 personnes à la rue avaient été recensées à Paris.

Dans la nuit du jeudi 25 au vendredi 26 janvier 2024, plus de 2000 volontaires sont allés à la rencontre des personnes sans-abri à Paris pour mener un nouveau décompte. Une trentaine de villes de la Métropole du Grand Paris, dont dix nouvelles communes, se sont associées à cette opération.

Les résultats de l'Atelier parisien d'urbanisme (APUR) présenteront le nombre total de personnes sans-abri recensées et leur répartition dans les arrondissements parisiens et dans les communes de la Métropole du Grand Paris.

Cette opération lancée par la Ville de Paris en 2018 et rejointe par la Métropole en 2021 a par ailleurs fait l'objet d'une proposition de loi adoptée par le Sénat le 24 janvier 2024, prévoyant que les communes de plus de 100 000 habitants participent à un décompte annuel mobilisant des travailleurs sociaux et des bénévoles.

Personnalités présentes :

Anne Hidalgo, Maire de Paris

Emmanuel Grégoire, Premier adjoint à la Maire de Paris

Patrick Ollier, président de la Métropole du Grand Paris

Luc Carvounas, président de l'Union nationale des centres communaux d'action sociale (UNCCAS)

Léa Filoche, adjointe à la Maire de Paris en charge des solidarités, de l'hébergement d'urgence et de la protection des réfugiés

Date et lieu :

Lundi 5 février à 16h45

Théâtre de la Concorde – 1 Avenue Gabriel (8^e)

Contact presse : Service de presse – 01 42 76 49 61 – presse@paris.fr